



広報誌に掲載したあなたの写真を差し上げます。希望する人は、市役所広報・魅力発信グループへお越しください。

2

西除川のヒメボタル

5月29日、西除川にヒメボタルの撮影に行きました。

新型コロナウイルス感染症拡大防止のため、一般公開していません。「狭山ヒメボタルを守る会」の皆さんの協力を得て、広報誌とSNSで皆さんにお届けします。

今年は、観測できたヒメボタルの数は少なかったそうです。それでも暗闇の中で力強く光る姿が見られました。

大阪府の准絶滅危惧種に指定されている貴重なホタル。いつまでも鑑賞できるように大阪狭山の自然環境を守っていきましょつ。

1

学校園、再開！

6月15日から市内の小・中学校幼稚園で通常登校(登園)が始まりました。

6月16日の東幼稚園では、園児たちが室内ではマスクを着けて、七夕飾りの制作に熱心に取り組み姿が見られました。また園庭では、育てているミニトマトに水をやったり遊具で遊んだり、新しい生活様式の中での園生活が始まっています。

園内の至るところで園児たちの笑い声が聞こえ、先生からは「子どもたちが楽しく登園してくれてうれしい」という声が聞かれました。